



BCN efectuó Webinar "Implementación de la Política Monetaria en Centroamérica y República Dominicana: Respuesta ante el Covid-19"

En el contexto de su 60 Aniversario, el Banco Central de Nicaragua (BCN) efectuó el 29 de octubre de 2020, el Webinar denominado "Implementación de la Política Monetaria en Centroamérica y República Dominicana: Respuesta ante el Covid-19". Este webinar tuvo como objetivo propiciar un espacio de conversación entre los bancos centrales de la región, para promover la discusión técnica sobre la implementación de la política monetaria en el actual contexto macroeconómico, a través del intercambio de experiencias entre los países.

Al inaugurar la actividad, el Presidente del BCN, Ovidio Reyes R., destacó la importancia de conocer las experiencias que los países de la región han tenido en la implementación de la política monetaria, en el contexto de los desafíos macroeconómicos derivados del Covid-19, en cuestiones relacionadas con el esquema de conducción, instrumentos utilizados, mecanismos de transmisión, resultados preliminares obtenidos y los retos de la política monetaria hacia el futuro.

El webinar se desarrolló en dos sesiones. En la primera parte, se abordaron las experiencias internacionales en torno al contexto macroeconómico mundial al que se ha enfrentado la región centroamericana en este año 2020, a cargo del Sr. Jorge Madrigal, economista Jefe de la Secretaria del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA). Seguidamente, se conoció la experiencia de Guatemala con la presentación del Sr. David Samayoa, Subdirector del Departamento de Análisis Macroeconómico y Pronósticos del Banco de Guatemala. Asimismo, Joel Gonzáles, Director de Programación Monetaria y Estudios Económicos del Banco Central de República Dominicana, realizó una presentación sobre la respuesta de política monetaria de República Dominicana. Finalmente, el Sr. César Alvarado, Gerente de Estudios y Estadísticas Económicas del Banco de Reserva de El Salvador compartió la experiencia de El Salvador.

En la segunda sesión se conocieron las experiencias de Honduras con la presentación del Sr. Carlos Ávila, Gerente de Estudios y Estadísticas del Banco Central de Honduras, de Costa Rica con la ponencia del Sr. Róger Madrigal, Director de la División Económica del Banco Central de Costa Rica, y de Nicaragua, con la intervención de la Sra. Nina Conrado, Gerente de la División Económica, del Banco Central de Nicaragua.

A finalizar el Webinar y tomando como referencia las experiencias expuestas por los países de la región, el Presidente del BCN indicó lo siguiente: "Se han sentido los efectos económicos del COVID-19 en las economías de nuestra región, afectando la producción, reducido el empleo y aumentando los niveles de pobreza. En Centroamérica y República Dominicana se han reducido flujos externos importantes, como el turismo y la inversión extranjera. Las finanzas públicas se han visto presionadas por las caídas de la recaudación, el aumento del gasto e incremento del endeudamiento público. También la seguridad social y los fondos de pensiones han visto mermado sus ingresos y aumentado sus requerimientos de financiamiento. Los bancos centrales deberán continuar adoptando una política activa y acomodaticia, para contener y mitigar los riesgos económicos posteriores a este choque, así como continuar diseñando nuevos instrumentos que faciliten la transición hacia la recuperación."

Con esta iniciativa, el BCN promovió el conocimiento y debate sobre temas relevantes de la política monetaria. Toda la información y ponencias relativas a este seminario se encuentran disponibles en la página web del BCN.

[Palabras de apertura, Presidente del Banco Central de Nicaragua Cro. Ovidio Reyes R.](#)

[Palabras de clausura, Presidente del Banco Central de Nicaragua Cro. Ovidio Reyes R.](#)

[Información y presentaciones del webinar "Implementación de la Política Monetaria en Centroamérica y República Dominicana: Respuesta ante el Covid-19"](#)

[Video del webinar "Implementación de la Política Monetaria en Centroamérica y República Dominicana: Respuesta ante el Covid-19"](#)

Managua, 29 de octubre 2020